## EXPOSICIONES DE FIESTAS DE AGOSTO

Jaume

Aquí estamos de nuevo pero esta vez no quiero comentaros ninguna ruta rural, quiero comentaros otro tipo de ruta que, al igual que las otras, nos llena y enriquece el corazón y el alma...

Y las fiestas ya han pasado, dejando una profunda huella en todos nosotros...

Las orquestas, las "vaquillas", los campeonatos deportivos, los actos religiosos, los políticos... y los culturales.

A ellos quiero referirme y contaros mis impresiones al asistir a dichos actos.

El pasado día 13 de agosto se inauguró en el centro social "LA FONDA", la exposición de pintura:" Paisatges del País Valencià", a cargo de José Bellvert, Alcoiá de nacimiento y "covarchi" de adopción.

En dicha exposición pudimos admirar los diferentes estilos y técnicas empleadas por él. Su única escuela y academia fue la de contemplar las pinceladas que realizaban en sus lienzos su padre en los "oleos" y su hermano en el dibujo a "plumilla".

En la exposición, pudimos contemplar paisajes "covarxins", de Alcoy, de Xert, Bocairent, Castellón y de la "Serra de Mariola". Y los diversos estilos utilizados.

Al acto de inauguración asistieron miembros del consistorio, acompañando a las reinas y damas de fiestas. La asistencia de público fue numerosa para un acto de estas características. Quiero aprovechar estas líneas para felicitarle y animarle a seguir por el camino emprendido y a deleitarnos con sus obras.

Prosiguiendo con los actos culturales, el día de Sant Roc, se inauguró en el local municipal del "carrer de la Moreria", la exposición de pintura a cargo de David Vázquez Guerrero y la exposición de papiroflexia a cargo de "Franvi", conocido por "el Blanco", y quinto mío.

La exposición de pintura de David (al cual no conozco personalmente), me impresionó, profundamente, (con un estilo diferente, al de Bellvert) no deja a nadie indiferente, o te gusta o te disgusta, transgresor que te impacta, a mí particularmente me marcó... el rostro que te observa, te analiza...en fin "pa" que contar..."Y el paisaje urbano que sirve de tablero de ajedrez...

Y por fin Franvi, con su papiroflexia, todo un mundo de papel doblado y redoblado, buscado y rebuscado, forma y reforma y tiempo, mucho tiempo...¿Qué te parece, Franvi, a estas edades tú con tus papeles y yo con el tai ji...Es un buen anticipo para el año que viene...

Para terminar, quisiera mencionar a mi primo, José Vicente, del Mas d'En Romeu, que por estos días debe estar realizando una exposición regional en Montpellier, una exposición de envergadura y es "covarxi"!, desde aquí quiero aprovechar para revindicar tus obras y tu arte, mereces que se te reconozca y exponer en nuestro pueblo...pero todo llegará.



